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富士宮第４中と富丘小学校のように、同じようなエ
リアの施設で再編計画の時期がずれるケースの場合、
進め方はどのようになるのか。

新型コロナウイルスワクチンや特効薬が開発されるま
で私たちは３密を避け、感染しない、感染を拡大させな
いよう日々を過ごさなければならない。ワクチンや特効
薬の開発を心待ちにしているところではあるが、それ以
外に私たちが取り組むことで効果が得られることは個々
の免疫力を上げることだと思う。今こそ富士宮市全体で
個の免疫力を上げる取組をみんなで考えていくことで、
新たな発見や展開も期待できるように思われるが市当局
の見解はいかがか。

土砂災害警戒区域や浸水想定区域にある公共施設
は、同じ地域内にある公共施設における課題の解決に
ついてどのようなプロセスで進められていくのか伺
う。

潤井川で撮影された
人気ドラマ半沢直樹の
ロケ地について

人気ドラマ半沢直樹の第４話の一部シーンが富士宮市
で撮影された。この人気ドラマでロケ地として活用され
たことをシティープロモーションに結びつけるなどの考
えはいかがか。

第１次再編計画で芝川中学校の建て替えと配置検討
を予定しているがその進捗状況はいかがか。
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　今後のＰＣＲ検査について伺う。

これからインフルエンザウイルスの流行が心配され
るが、コロナ禍において発熱し、インフルエンザの疑
いのある患者は新型コロナウイルスの感染とインフル
エンザウイルスの感染を特定する際に、ＰＣＲ検査場
に行くのが先か、民間の診療所でインフルエンザ
チェックをするのが先かどちらの方が負担を少なくす
ることができるのか。また、医師会との連携や市民へ
の周知はどのようにして行われるのか。

政府から１日２０万件の抗原検査を目標にと発表し
たが、ＰＣＲ検査よりも精度が落ちると言われている
ものが導入されることにより起こりうる事態は何か。
保健所のないまち富士宮市に現状のＰＣＲ検査場も含
めて及ぼす影響は何か。

県外からの来訪者に対して、ＰＣＲ検査をどのよう
に行っていくのか。成人式は県外からの来訪者が多く
なるが、どのように開催するのか。また、富士宮市の
ＰＣＲ検査は今後、どのようになっていくのか。

　富士宮市公共施設再編計画について伺う。

第１次再編計画（２０２０～２０２５）の６年間で
富士宮市内の公共施設の延べ床面積はどれほど削減で
きるのか。見通しは順調か。そうでない場合の課題は
何か。その効果が財政的に数字で表せられるのは第２
次再編計画のどの辺りで示すことができるのか。

20


